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Советские люди вместе с участниками но
ябрьского Пленума ЦК КПСС горячо одобряют 
намеченные меры по перестройке партийного ру
ководства промышленностью, строительством и 
и сельским хозяйством.

Все силы партии и народа на выполнение 
в е л и к о й  п р о г р а м м ы  с т р о и т е л ь с т в а  
к о м м у н и з м а !

Проверка исполнения 
успешной работы

В жизни партийной организа
ции Ковдорского горнообогати
тельного комбината произошли 
большие изменения в связи с пу
ском обогатительной фабрики. По 
решению бюро Кировского горко
ма КПСС в целях усиления пар
тийного контроля за хозяйствен
ной деятельностью и улучшения 
политико-воспитательной работы 
в первичной организации комби
ната созданы цеховые партийные 
организации и группы на рудни
ках «Железном»- и «Слюдяном», 
фабрике и подсобно-вспомогатель
ных цехах.

Кроме того, для улучшения ор
ганизации отгрузки железного 
концентрата партийная органи
зация железнодорожной станции 
включена на правах цеховой ор
ганизации в состав парторганиза
ции комбината.

Такая структура партийной ор
ганизации позволяет лучше ̂ вли
ять на коллективы трудящихся, 
направлять их работу, воспиты
вать в духе сознательного отно
шения к труду. Так, например, 
цеховые парторганизации рудника 
«Железный» (секретарь тов,- Бур
цев) и фабрики (секретарь тов. 
Солонинов) планы своих работ 
увязалй с конкретными делами 
горняков и обогатителей —  вы
полнению социалистических обя
зательств, освоению технологии 
и новой техники.

Было уделено значительное 
внимание политической учебе. 
Коммунисты фабрики и рудника 
обсуждали состояние подготовки 
к новому учебному году' и первые 
итоги занятий на своих собрани
ях. Результаты не замедлили ска
заться — предоктябрьские социа
листические обязательства были 
выполнены.

Улучшилась массовая воспита
тельная работа и в парторганиза
ции орса. Вновь избранное парт
бюро (секретарь тов. Лохов) и 
местный комитет (предместкома 
тов. Скобелев) энергично взялись 
за работу. Социалистическое со
ревнование здесь, приобрело кон
кретный и массовый характер. 
Орс пришел к празднику Октября 
с неплохими показателями. Есть 
хорошие дела и в других цеховых 
парторганизациях.

Но следует сказать, что пар
тийное бюро комбината еще не 
добилось оживления массово-по
литической работы i?o всех цехо
вых организациях. А это происхо
дит из-за низкого уровня провер
ки собственных решений и указа
ния вышестоящих партийных ор 
ганов. Так, например, партийное 
бюро комбината не выполнило 
собственное решение об оживле
нии спортивно-оборонной работы,
о создании общества ДОСААФ при

— основное условие 
парторганизации

комбинате. Не выполнено реше
ние об организации красного 
уголка, оживлении массовой рабо
ты в общежитии комбината. Не 
контролировалась также работа 
комиссий партийного контроля. 
Комиссия по производству (пред
седатель тов. Турылев) ни разу 
не собиралась и даже не состави
ла плана своей работы.

Не замедлило сказаться отсут
ствие контроля исполнения и на 
работе цеховых организаций. 
Партбюро фабрики (секретарь тов. 
Солонинов) не выполнило реше
ний общего собрания об организа
ции соревнования инженерно-тех
нических работников за личный 
вклад в дело технического про
гресса, не осуществляет оператив
ного систематического контроля 
за ходом политзанятий, не оформ
ляет должным образом работу 
творческих бригад и запустило 
ведение партийного хозяйства. 
На фабрике нет ни одного инже
нера или техника —  ударника 
коммунистического труда.

Партбюро орса не выполнило 
решения партбюро комбината об 
организации учебы комсомольцев, 
не ведет работу по росту рядов 
партии. Партбюро рудника «Же
лезный» не организовало ни од
ной творческой бригады, не во
влекло в индивидуальное соревно
вание за технический прогресс 
инженерно-технический персо
нал. Парторганизация ЖКО и 
энергоцеха (секретарь тов. Нико
лаев) не принимает мер по ук
реплению трудовой дисциплины.

Приведенные и подобные им 
факты ослабляют влияние партий
ной организации на работу кол
лективов, снижает действенность 
и практическую ценность прини
маемых решений. А ведь всю от
ветственность за невыполнение 
решений партийных собраний не
сут лично секретари парторгани
заций и члены партийных бюро.

Всем цеховым партийным орга
низациям комбината следует в те
чение ноября проверить выполне
ние собственных решений и обсу
дить их на очередных партийных 
собраниях.

Одним из важнейших условий 
подъема партийно-политической 
работы является наличие проду
манного плана работы, предусма
тривающего привлечение наиболь
шего числа коммунистов для про
верки и выполнения решений 
подготовки вопросов на бюро, 
партсобрания и вовлечение в мас
совую политическую работу всеч 
коммунистов и беспартийного ак
тива. ?

Д. БОЛОТНИКОВ.
Секретарь партбюро партор
ганизации комбината.

Указ Президиума Верховного Совета СССР 
О созыве Верховного Совета СССР

Президиум Верховного Совета СССР постановляет:
Созвать вторую сессию Верховного Совета СССР шестого 

созыва 10 декабря 1962 года в городе Москве.
Председатель Президиума Верховного Совета СССР

Л. Б Р Е Ж Н Е В .
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР

М. Г Е О Р ГА Д З Е .
Москва, Кремль, 10 ноября 1962 года.

В честь Пленума ЦК КПСС
☆  ☆

На стройке корпуса сушки
Со всех концов нашей могучей 

Родины радио приносит радостные 
вести. Рабочие, работницы, инже
нерно-технические работники фаб
рик, заводов, транспорта, ново
строек рапортуют партии о трудо
вых победах, одержанных в честь 
ноябрьского Пленума ЦК КПСС.

Строители и монтажники ков
дорской стройки не намерены от
ставать и напрягают все свои си
лы, чтобы ускорить окончание ра
бот на корпусе сушки, зная, что 
он крайне нужен обогатителям.

На этом корпуса идет чередова
ние работ: то строители сдержи
вали монтажников [ а теперь на
оборот —  монтаж! ики сдержива
ют окончание строр тельных работ.

—  На четыре д ш задержалась 
установка колонн Ьз-за допущен
ного брака работниками комбина
та производственных предприя
тий. 4— Не было бь| этого, работа 
шла значительно быстрее, — за
являет производитель работ уча
стка «Промстрой» В. Елисеев.

Бригады монтажников «Сев- 
занстальконструкции» тт. Тарнов- 
ского, Мурашова, Заяловича, Афа
насьева закончили монтаж бунке
ров и подкрановых балок под мо
стовой кран. «Сейчас идет уста
новка металлических ферм под 
кровлю, и эта работа, будет закон
чена к первому декабря», —  го
ворит прораб К). Кудряшов.

В его словах чувствуется у ве

на ветер им неренность. Слова 
разбрасываются.

Монтажники знают, что нужно 
торопиться с установкой конст
рукций и дать возможность за
кончить участку «Промстрой» 
строительные работы.

Как только часть ферм под 
кровлю была готова, бригада тов. 
Расторгуева сразу приступила к 
очередным работам. Работы на 
кровле и обшивке стен не прекра
щаются и ночью.

На бригадном собрании решили 
закончить все работы по нанесе
нию кровли и обшивки стен рань
ше срока на 10 дней, то есть к 
15 декабря. — «Это будет нашим 
ответом на решение Пленума ЦК 
КПСС», —  говорили единодушно 
все рабочие бригады тов. Растор
гуева.

Заканчиваются работы на пер
вом сушильном барабане, и брига
да «Металлургпрокатмонтажа» 
И. Жигалова готовит его под про
крутку.

Чтобы пустйгаь в эксплуатацию 
сушильный барйбан, нужно обму
ровать его топкя Вот на этой ра
боте трудится бвигада «Союзте- 
плострой» во главе с В. Павло
вым. Они обещают к первому де
кабря закончить обмуровку топки. 
Это слово они сдержат.

Дело чести стрмтелей и мон
тажников — усилить темпы но 
окончанию работ на'корпусе суш
ки. А. ЖЕЛЕЗНОВ.

Трудовой вклад горняков
Как только стало известно о со

зыве . очередного Пленума ЦК 
КПСС,^ коллектив рудника «Же
лезный» стал готовиться к этому 
дню как к большому празднику. 
На всех участках прошли беседы, 
рабочие высказали ряд ценных 
предложений, как лучше органи
зовать труд на добыче руды. Со
стоялось совещание инженерно- 
технических работников и геоло
гов.

Наступило 19 ноября. Что это 
был за день! Коллектив рудника, 
которому присвоено звание ком
мунистического, потрудился на 
славу. Когда- подвели итоги, ока
залось, что суточное задание по 
добыче руды горняки выполнили 
на 247 процентов. Особенно хоро
шо трудилась смена мастера тов. 
Гайказова. Свое задание она вы
полнила на 267 процентов.

С. СИМОНОВ.

ir
На вахте— обогатители

Сообщение о созыве Пленума 
Центрального Комитета партии 
всколыхнуло обогатителей. После 
трудовой смены рабочие собира
лись в конторе цеха, обменива
лись мнениями. Мастера и другие 
инженерно-технические работники 
объясняли обогатителям, что нуж
но сделать, чтобы увеличить про
изводительность труда, поднять 
содержание железа в концентрате.

—  В дни работы Пленума ЦК 
КПСС, —  говорит начальник сме
ны В. Киценко, —  все участки 
цеха идут с опережением заданий 
по переработке руды. Например, 
19 ноября смена Анатолия Сидо- 
ренкова переработала руды сверх 
плана свыше 500 тонн. Выход 
концентрата превзошел плановое 
задание. Содержание железа в 
концентрате в этой смене самое 
высокое.

Анализируя показатели, инже
нерно-технический персонал изы
скивает пути более рентабельных 
режимов работы оборудования. 
Это делается для того, чтобы сни
зить потери концентрата в «хвос
тах», добиться наибольшего со
держания железа в концентрате.

1 Начальники смен прямо в цехе 
I учат рабочих передовой техноло-
1 гии, используя опыт передовых 
обогатителей фабрики. В. БОБРОВ.

Вскрывают резервы
На днях состоялось совещание 

ударников коммунистического 
труда Енского леспромхоза. Мая
ки семилетки подводили итоги 
личного вклада в выполнение 
плана, вскрывали резервы произ
водства. Ударников коммунисти
ческого труда беспокоит то, что 
среди рабочих и служащих есть 

| еще люди, которые с холодком 
выполняют священную обязан- 

j ность — работают не в меру своих 
сил, не перевелись нарушители 
трудовой и производственной дис
циплины.

Участники совещания решили: 
лично самим ударникам коммуни
стического труда проводить ак- 

J тивную работу в коллективах, где
трудятся они; воспитывать това
рищей в духе сознательного отно
шения к труду. М. ЗОРИН.

ПОСЕЛОК КОВДОР. На снимке: восьмилетняя школа по Парковой улице.
Фото А. Александрова.
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Поднять уровень 
агитационно-массовой работы

С партийного собрания парторганизации 
горнообогатительного комбината

21 ноября состоялось очеред
ное партийное собрание горнообо
гатительного комбината, на кото
ром был обсужден вопрос о со
стоянии работы агитколлектива. 
С докладом выступила руководи
тель агитколлектива тов. Каме
нева Л. Д.

Докладчик и выступающие в 
прениях рассказали, что в рабо
те агитколлектива есть значи
тельные недостатки. Запущена 
агитационная работа в ремонтно
механической мастерской и элек
троцехе (секретарь цеховой парт
организации тов. Сергупин).

На обогатительной фабрике из 
двадцати агитаторов активно Re- 

дут работу только тт. Зайцева, 
Александров и Муравьев. Стенная 
газета не издается, отсутствует 
наглядная агитация. К агитацион
ной работе мало привлечено ком
мунистов, комсомольцев, передо
виков производства. А это полу
чилось потому, что бюро цеховой 
парторганизации не руководит |

этим важным участком политиче
ской работы.

На этом собрании был затро
нут вопрос и о местном радиове
щании (редактор тов. Смоляк 
II. И.), редакция которого за пос
леднее время нерегулярно ведет 
радиопередачи.

Партийное собрание по обсуж
денному вопросу приняло поста
новление, направленное на подъ
ем массово-политической работы 
в цехах, участках горнообогати
тельного комбината.

В настоящее время задача аги
таторов —  развернуть разъясне
ние материалов ноябрьского Пле
нума ЦК КПСС и мобилизовать 
коллективы на успешное выпол
нение производственного плана 
1962 года.

На этом собрании был также 
обсужден вопрос о работе первич
ной организации ДОСААФ и при
нято решение об оживлении спор
тивно-оборонной работы на ком
бинате.

я : -я

Народные дружины в поселке
Народные дружины в поселке 

Ковдор зарекомендовали себя с 
положительной стороны в наведе
нии общественного порядка. Они 
оказывают большую помощь ми
лиции в борьбе с хулиганством.

Народные дружины созданы в 
каждом предприятии и учрежде
нии, и в их составе около 400 
дружинников.

Добросовестно относятся к не
сению патрулирования в поселке 
дружины горнообогатительного 
комбината, базы механизации, от
дела технического снабжения 
треста.

В день празднования советской 
милиции за активное участие в 
наведении общественного порядка 
многим дружинникам ГОКа, трес
та «Ковдорстрой», автобазы, Ён- 
ского леспромхоза была объявлена 
благодарность, а пяти дружинни
кам — Назаренко, Ревякову, Ко- 
мякову, Зайцевой, Килюшину бы
ли вручены Почетные грамоты.

Однако не все партийные и хо
зяйственные руководители обра
щают внимание на работу-ларод-.) 
ных дружин. Совсем не принимает 
участия в наведении общественно
го порядка в поселке участок 
« Металлу ргпрокатмон'гаж» (на

чальник тов. Вольфсон). Часто не 
выходят на патрулирование дру
жины «Севзапстальмонтаж» (на
чальник тов. Дрожжин), «Севзап- 
электромонтаж», КПП и участка 
«Промстрой».

В общежитиях треста «Ковдор
строй» и горнообогатительного 
комбината молодежь сама, своими 
силами, должна наводить порядок. 
Обязанность ЖКО ГОКа и треста 
создать при общежитиях дружины 
по наведению общественного по
рядка.

Навести порядок в клубе, ки
нотеатре — дело комсомольцев. 
Поэтому комитеты ВЛКСМ треста 
и ГОКа должны осуществить ох
рану порядка^в культурных оча
гах нашего поселка.

Народная дружина поселка нуж
дается в постоянной помощи со 
стороны партийных организаций 
горнообогатительного комбината и 
треста. Только при этом условии 
мы можем добиться регулярного 
патрулирования дружинников и 
наведения образцового обществен
ного порядка в поселке Ковдор.

П. колодин.
Начальник отделения мили
ции поселка Ковдор.
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ВОЛОГОДСКАЯ ОБЛАСТЬ. Череповецкие металлурги продол
жают успешно осваивать недавно вступившую в эксплуатацию до
менную печь-гигант.

Новая череповецкая домна сооружена с учетом последних дости
жений отечественной науки и техники. Обслуживать эту печь пору
чено передовикам производства — ударникам коммунистического 
груда. Успешно трудятся здесь молодые металлурги горновые А. Г. 
Шабанов (справа) и недавно демобилизованный воин Ю. С. Ду- 
доров.

Доменщики ежедневно дают десятки тонн чугуна сверх плана. 
Фото Г. Удальцова. Фотохроника ТАСС

XI сессия Ковдорского 
поселкового Совета

На днях состоялась XI сессия 
Ковдорского поселкового ^Совета 
депутатов трудящихся, обсудив- 
шая вопрос о работе школ. L  до
кладами выступили директора 
школ товарищи Ф. Семенова и 
А. Лаптева.

f Занятия в средней школе идут 
строго по программе. Введено по
литехническое обучение. Воспи
танники старших классов 
мальчики, хотят стать автослеса
рями девочки занимаются в лабо
раториях и эдектропехе горнообо
гатительного комбината. В школе 
организованы три группы спрод- 
пенным днем. Учащиеся под ру 
ководством педагогов готовят до
машние задания, досуг занимают 
разумными играми и развлечения
ми.

К сожалению, успеваемость в 
среднем учебном заведении со
ставляет лишь 87,3 процента. 
Камнем преткновения педагогиче 
ского коллектива является то, чао 
кабинеты ведущих дисциплин - 
математики, физики, химии как 
следует не оборудованы. Р 
даватели вынуждены обращаться 
за приборами и наглядными посо
биями в восьмилетнюю школу, а 
после уроков возвращать 
ратно.

Значительную помощь педагоги
ческому коллективу обязан ока
зать родительский комитет. Но он 
бездействует. Часть родителей об
ходит школу стороной. Их не ин
тересует успеваемость и поведе
ние детей. Правда, докладчик 
сказала, что члены комитета де 
журили в буфете, было организо
вано дежурство родителей на каж
дом этаже школы. В такие дни де
ти вели себя лучше. И все-таки 
поведение учащихся, успевае
мость и их отношение к оощест- 
венному добру оставляют желать 
много лучшего.

Успеваемость в восьмилетнеи 
школе тоже неудовлетворитель
ная. Педагоги встревожены таки
ми результатами. Чтобы поднять 
качество учебы, члены родитель
ского комитета и учителя побыва
ли в семьях неуспевающих, изу
чили причины домашних условии 
тех кто снижает общие показате
ли школы. И это приносит пользу.

Активное участие в работе пе
дагогического совета принимают 
учащиеся старших классов. Они 
вносят свои предложения и заме
чания при составлении плана ра
бот и сами же потом выступают 
в известной степени организатора
ми выполнения намеченных меро 
приятии. Такая форма приобщает 
учеников к осмысленным Д 

ствиям, а не к механическому ис
полнению уроков.

В восьмилетней школе есть 
правонарушители — Вороненко, 
Холод и другие. Педагоги, стар
шеклассники воспитывают их, но 
заметного влияния на них это не 
производит. Стоят в стороне роди
тели этих школьников. Они не за

нимаются воспитанием своих де
тей. Школа будет вынуждена 
принять самые суровые меры к 
недисциплинированным ученикам.

Заслуживает внимания шеф
ская работа воспитанников вось
милетней школы. Здесь учащиеся 
старших классов помогают млад
шим во всем. Один класс высту
пил инициатором оказания посто
янной помощи учительнице-пен- 
сионерке. Теперь дети системати
чески посещают бывшую работни
цу нивы народного просвещения, 
и она сердечно благодарна такому 
вниманию. Хорошая инициатива. 
Не мешало бы некоторым взрос
лым перенять полезное дело.

В прениях по докладам высту
пили тт. Пацибина, Чащин, Ко- 
лодин, Морозова, Думбадзе, Ки
рюшина. Они вскрыли ряд серь
езных недостатков в работе учеб
ных заведений и в первую оче
редь в средней школе. Педагогиче
ский коллектив средней школы 
и, в частности, его руководство в 
погоне за показной стороной дела 
сумели провести день рождения 
школы, а на учебно-воспита
тельную работу в школе мало об
ращают внимания.

Вскрыты вопиющие оезобра- 
зия на кухне интерната. Здесь 
дети получают половину пищи, 
предусмотренной рационом. Орс 
же Ковдорского горнообогатитель
ного комбината получает денежки 
сполна.

Исполком поселкового Совета 
тоже д о п у с т и л  ошибку: он выде
лил две комнаты интерната под 
радиоаппаратуру аэропорта.
Местные торговые работники одну 
комнату заняли под кладовую. 
Детей стеснили, им, по существу, 
негде готовить домашние задания. 
Не случайно сессия ооратилась в 
исполком Кировского горсовета с 
просьбой отменить решение испол
кома поселкового Совета как не
правильное.

Возмущение депутатов и при
сутствующих вызвало деятель
ность руководителей треста «Ков
дорстрой» (управляющий тов. Ко
ноплев, главный инженер тов. 
Лободин). По их вине средняя 
школа оказалась без отопления и 
с наступлением холодов была за
крыта ' санитарным врачом тов. 
Морозовой. Сессия решила довести 
до сведения Мурманский исполком 
областного Совета депутатов тру
дящихся о причинах срыва заня
тий в новой школе и о виновни
ках брака.

В учебных заведениях еще не 
используются такие формы вне
школьной работы, как встречи с 
ветеранами труда, передовыми 
рабочими, сочетающими труд с 
учебой в вечерней школе. Ача- 
щиеся плохо знают богатства род
ного края.

Сессия приняла развернутое ре- J 
шение, направленное на коренное 
улучшение работы школ, на ук
репление связи школы с жизнью.

А. АЛЕКСАНДРОВ.

9Д1ыо и Дуду п и ть...66Письмо 
в редакцию

Кочегар жилищно-коммуналь- 
ного отдела треста «Ковдорстрой» 
Д. Рыбалко часто в котельной 
пьет водку. Бывает так, что во
круг него собирается компания 
собутыльников. Тут им раздолье. 
На требования товарищей прекра
тить безобразие он в хмельном 
угаре отвечает:

—  Пью и пить буду.
В октябрьские дни он так на

хватался сивухи, что ничего не 
соображал. Пришедшего на смену 
кочегара И. Сенюшкина встретил 
руганью, а потом выгнал за 
дверь. В довершение всего пере
крыл арматуру системы отопле

ния при работающем котле. Ава
рии не произошло, но она впол
не была возможна, так как цирку
ляция воды при закрытых венти
лях прекращается, в котле со
здается парообразование.

Поступки Д. Рыбалко давно 
нужно бы обсудить на рабочем 
собрании персонала котельных. 
Но как обсудишь, если наруши
тель трудовой и производственной 
дисциплины увертывается. Адми
нистрация отдела тоже не прини
мает решительных мер. И чувст
вует себя пьяница, как рыба в 
воде. Ему все трын-трава.

П. МИХАЙЛОВА.

Склады во дворах
С каждым годом хорошеет наш 

поселок. Воздвигаются новЫё мно̂ - 
Гоэтажйые дома, у л и ц ы  покрыва
ются бетоном, проводятся работы 
по озеленению.

Но кое-что портит вид Ковдо
ра. Я  имею в виду разные при
стройки, надстройки, подстройки. 
Проектами предусмотрено строи
тельство типовых сараев для дров. 
Эти сараи построены. Однако на
ходятся любители собственной ар
хитектуры, которые к типовым 
сараям подстраивают свои, инди
видуальные.

Все эти «стройки» оставляют 
очень неприятное впечатление. 
Около них обычно бывают завалы 
дров и мусора. Стоит войти в об
щий двор дома № 20 по улице 
Кирова и неприглядная карти
на откроется перед глазами. 
Это не двор, где могут играть 
дети, а условный склад дров. Ус
ловный потому, что там много об
резков, гнилушек, древесных от
ходов.

Когда-то жилищно-коммуналь
ный отдел горнообогатительного 
комбината вывозил безнадзорные 
дрова, но почему-то эту работу 
прекратил, хотя ее нужно прово
дить периодически.

Вопросами благоустройства и 
поддержания чистоты в поселке 
должен заниматься поселковый 
Совет депутатов трудящихся, при
влекая для этой цели своих депу
татов.

Ю. ШАБАНОВ.

И з зала суда

Злостных хулиганов— 
к строгому ответу

На днях Кировский городской 
народный суд в поселке Ковдор 
рассмотрел дело по обвинению 
бывших рабочих Ковдорского гор
нообогатительного комбината Бер
зина и Варламова. Оба ввдсуДй- 
мых совершили тяжкое преступле
ние.

25 августа 1962 года, напившись 
пьяными, Берзин и Варламов ре
шили свести счеты со своим сосе
дом по общежитию Игнатьевым. 
Пьяные хулиганы набросились на 
него и подвергли Игнатьева звер
скому избиению. В ход было пу
щено все, что попало под руки: 
Игнатьева били табуретками, 
ударили стеклянной байкой по го
лове, нанесли ранения столовым 
ножом. Когда Игнатьев потерял 
сознание, хулиганы продолжали 
избиение. Истязание прекрати
лось только тогда, когда Берзину 
и Варламову надоело возиться со 
своей жертвой.

Игнатьев получил серьезные те
лесные повреждения и длительное 
время находился на излечении 
в больнице.

Народный суд строго наказал 
хулиганов. Берзин и Варламов 
осуждены к лишению свободы 
сроком на пять лет каждый.

Этот приговор должен послу
жить серьезным предупреждением 
нарушителям общественного по
рядка. Злостные хулиганы не мо
гут рассчитывать на снисхожде
ние.

А. ЛУВЕНСКИЙ.
Прокурор гор. Кировска.

По следам
наших выступлений

Зам. управляющего трестом 
«Ковдорстрой» тов. А. Глускин 
на опубликованную статью в 
№ 10 от 22 сентября 1962 года 
«Будни детского сада» сообщает, 
что в результате принятых мер 
КПП треста изготовил и сдал 
детсаду буфет для посуды, шкаф 
для игрушек, шкафчики для верх
ней одежды и пр. мебель. Весь 
заказ будет закончен исполнением 
в текущем месяце.

Ремонт помещения детсада* и 
окраска детской мебели в настоя
щее время производится управ
лением № 4 «Отделстрой» и будет 
закончен к 15 декабря 1962 года.
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